



## CONTINÚA ESPERANDO

Revisando las notas de una memorable conferencia del profesor Randy Pausch (es conocida como “La Última Lección”, porque fue una intervención que hizo sabiéndose mortalmente enfermo, y por tanto asumiendo que era la última), me encuentro con una frase, que traducida libremente del original en inglés, diría algo así como:

*“Encuentra lo mejor en cada persona. Es posible que tengas que esperar mucho tiempo, años quizás, pero las personas acaban sacando lo bueno que llevan dentro. Simplemente continúa esperando, todo el tiempo que haga falta, porque saldrá”.*

Este es un buen antídoto a las etiquetas, a las percepciones sesgadas que tenemos a veces de las personas. Porque ciertamente todos tenemos nuestra parte buena, y si los demás no creen en ello jamás saldrá.

“Las personas no cambian” se dice a menudo. Y quizás es verdad. Pero es que no necesitan cambiar, necesitan sacar esa parte buena que seguro que tienen, y que es parte de ellos o ellas. Las personas quizás no cambien pero lo que seguro que si pueden hacer es brindarnos otra cara. Pero tenemos que estar dispuestos a verla, y a reconocerla.

Tras una espera tenaz, yo he experimentado el acabar viendo la parte maravillosa de algunas personas que parecía que no la tenían, que ya las habíamos clasificado en el cajón de “desastres”. Y reconozco también que nadie me ha motivado más que aquellas pocas personas que en mis peores momentos han sabido ver mi parte buena, y me la han reconocido.

Tenemos un papel fundamental en lo que algunas personas de nuestro alrededor serán. Si sabemos ver su parte buena serán maravillosas, porque la sacarán. Pero si no la sabemos ver la enterrarán bajo una hermética coraza. Y todos nos perderemos algo precioso. Por no haber mirado bien. O por no haber sabido esperar.